

Salud recomienda retrasar horario de ingreso a escuelas

MAJTE RAMOS

Para evitar que más niños padezcan enfermedades respiratorias agudas y neumonías, la Red de Salud Valle del Mantara, recomendó a los directores de los centros educativos retrasar el horario de ingreso de los escolares, además de evitar que permanezcan expuestos a la intemperie en las formaciones.

El médico Danilo Baltazar Chacón, director de la oficina de desarrollo Institucional de la Red valle del Mantara indicó que estas acciones se coordinan con los directores, muchos de los cuales ya acceden a dicha tolerancia.

Indicó que es mejor evitar que los niños padezcan de resfriado que uno se enferme y contagie a sus demás compañeros, desentra-

ñando un cuadro múltiple que es más difícil de controlar.

Asimismo, pidió a las madres de familia detectar a tiempo los síntomas de la neumonía en menores de un año, los que pueden fallecer en menos de 24 horas de no ser asistidos a tiempo.

Ante esta situación los establecimientos de salud tienen un plan de contingencia con la suficiente dotación de medicamentos para tratar males como bronquitis, faringitis, rinitis y neumonía.

Todos los casos que requieran hospitalización podrán ser atendidos las 24 horas del día en los centros de salud La Libertad, Chupaca, Chilca, El Tambo y Concepción donde siempre existe un médico de guardia para atender.